



こんにちは

No.42 2011.7.24

文京区議会議員

37歳

金子てるよし です

日本共産党

JCP 文京 青年・雇用・子育て相談室長



連絡先

小竹ひろ子事務所 文京区白山 1-26-18 桜井ビル 2階

☎3815-9301

日本共産党文京区議団控室 文京区春日 1-26-21 区役所内

☎5803-1317

絶対高さ制限 都市計画審議会が第一次案を提示

区民合意の高さ制限を

区内では、建築物の高層化が進み、住環境や景観を巡り、業者と近隣住民との間で紛争が起きています。区は「都市計画」の中で各地域に絶対高さ制限を定めるために、区議会での議論を開始しています。

不忍通り・本郷通り沿線は四七メートル

七月一日の都市計画審議会では区の絶対高さ制限の考え方と第一次案が提示されました。それによると、幹線道路沿いは四七m、三九m、三三m、内側の住宅地は二二m、一五mとなっております。一方、春日・後楽園駅前再開発予定地は高さ制限がありません。（区のHP、都市計画審議会の議事録ページに地図がアップされています）
絶対高さ制限は、区民の私権にもかかわり、住み続けられる文京の街をどう

守るかなど、今後の街づくりの根幹を決める重要なものです。それだけに、絶対高さ制限導入の過程のどの段階でも区民の皆さんに参加を保障していくことが大変重要だと考えています。

区長に緊急申し入れ

七月二三日、党区議団として区長への緊急申し入れを行い、

「絶対高さ制限導入」（素案）をあらゆる方法で、区民周知を図ること。五カ所と決めている説明会は景観ガイドラインで示されている一九の界限区ごとに実施すること。希望する地域や団体に出張説明会を行うこと。

「区報特別号」の発行や繰り返し説明会を行うなど出された意見を周知し、集約し練り上げることを求めました。



根津二丁目

ハクビシンが目撃される

根津二丁目のゴミ集積所などで「ハクビシンを見た」との情報寄せられました。

ハクビシンとは？

ハクビシン（白鼻心）は鼻にかけて白い線があり体長はネコやタヌキ程度。昭和初期に台湾から移入された外来種とする説や江戸期には日本にいたとする説もあります。（タヌキには綱渡りは出来ない）ので「文福茶釜」のタヌキはハクビシンとする説がある。）
一般に明治期以降に移入された生物は「外来生物法」により「駆除」の



対象になる可能性がありますが、移入時期が不明の為（環境省）「駆除」対象にはなっていません。又、「捕獲」には民家に巣を作る等の実害と「有害鳥獣」認定が必要です。
トラブルが無い限り駆除の必要性は低いといえますが「家屋侵入」等でお困りの時は区環境政策課にご相談を。
五八〇三一二五九

この記事・イラストは「東京タヌキ探検隊」(http://tokyotanuki.jp)とウイキペディア「ハクビシン」を参照し作成しました。

◎ちょっと寄り道 (41)

八月五～六日に石巻市でのボランティアに再度行つてきます。党救援センターでは被災者に衣料や野菜類等の救援物資をお届けすると共に、要望を直接聞く事を重要な活動

にしています。

被災者の生の声から出発して、私たち国民が持っている憲法二五条の生存権や憲法前文の平和的生存権をともし掲げて真の復興を目指したいと思えます。

